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Philipp-Reis-Schule –Sanierung und Ausbau der Tagesbetreuung 
Beschluss Nr. 0007 des Ortsbeirates Wiesbaden-Dotzheim vom 19.02.2025 
 
 
Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher Schwalbach, 
sehr geehrte Damen und Herren, 
 
gerne berichte ich zu den anstehenden Sanierungsmaßnahmen und dem Ausbau der Tages-
betreuung. 
 
Aufgrund des Baualters der Schule (Baujahr 1904) stehen mittlerweile mehrere Sanierungs-
maßnahmen an.  
 
Einige Maßnahmen, wie zum Beispiel die Dachsanierung und die Sanierung der Ziergiebel 
wurden bereits umgesetzt. Für die Sanierung der Fenster- und Fassade liegt eine Kosten-
schätzung vor. Diese Maßnahme, die auch Sonnenschutz beinhaltet, soll im nächsten Jahr 
unter der Voraussetzung, dass die erforderlichen Haushaltsmittel zur Verfügung stehen, 
begonnen werden. 
 
Die Maßnahme 2. Flucht- und Rettungsweg ist bereits geplant und soll noch in diesem Jahr 
umgesetzt werden. 
 
Die verschimmelten Gegenstände im Keller wurden mittlerweile von einer Spezialfirma ent-
fernt, die Feuchtigkeits- und Putzsanierung aller Räume im Keller einschließlich des Werk-
raumes ist in Vorbereitung. Ebenso wird demnächst die Sanierung der Lehrertoiletten 
erfolgen. 
 
Hinsichtlich der Anpassung der sehr beengten Räumlichkeiten im Hinblick auf den Rechtsan-
spruch Ganztag ab dem Jahr 2026, wurde das Hochbauamt für eine Machbarkeitsstudie be-
auftragt. Erste Ergebnisse wurden bereits dem Schulamt präsentiert und befinden sich 
aktuell in Überarbeitung. Dabei ist insbesondere die Mittagessensituation im Focus. Eine 
aktuelle Elternbefragung ergab, dass etwa 121 Plätze benötigt werden. Durch den Schichtbe-
trieb lassen sich die neu generierten Plätze weiterhin versorgen. 
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Das bestehende Grundplatzproblem wird im Rahmen der Machbarkeitsstudie weiter unter-
sucht, was jedoch mehr Zeit in Anspruch nehmen wird. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 

 
Dr. Hendrik Schmehl  
 
 
 
 


